

# CAMPUSonline für Köln und Stuttgart: Deutsche Universitäten werden rot-weiß-rot

Reinhold Traxler

Die Universitäten Köln und Stuttgart haben sich für die Einführung des erfolgreichen Campusmanagementsystems aus Graz entschieden. CAMPUSonline behauptete sich in mehrstufigen Auswahlverfahren gegen sämtliche Mitbewerberinnen und Mitbewerber und setzt damit seine Erfolgsgeschichte auch im deutschen Hochschulraum fort.

Zusammen mit der Privatuniversität Witten/Herdecke und der Technischen Universität München vertrauen somit bereits vier namhafte deutsche Universitäten auf die mehrfach preisgekrönte Software der TU Graz.

## Von einer Universität für Universitäten

„Wir freuen uns, dass in Köln und Stuttgart künftig sowohl Studierende als auch Lehrende und Verwaltungsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter von den Vorteilen eines Management- und Informationssystems profitieren, das von einer Universität für Universitäten und Hochschulen entwickelt wurde“, erklärt



TU Graz-Rektor Harald Kainz mit Wolfram Ressel, Rektor der Universität Stuttgart

Rektor Harald Kainz. Das Team von CAMPUSonline kennt die Besonderheiten und Prozesse eines Wissenschaftsbetriebs von innen heraus, und das wissen mittlerweile Hunderttausende Studierende und Universitätsangehörige in ganz Österreich und in Deutschland zu schätzen, die täglich mit CAMPUSonline arbeiten.

## Erfolgreich durch Kooperation

CAMPUSonline wird nun Schritt für Schritt an der Universität zu Köln und an der Universität Stuttgart eingeführt, wobei uns die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit unseren neuen Kooperationspartnern besonders am Herzen liegt, die wir von der Analyse der Geschäftsprozesse bis zur ihrer Umsetzung in CAMPUSonline begleiten. ■